

## DEUTSCH

### **Bitte beachten Sie unsere Hinweise zum Datenschutz und Bewerbungsablauf**

#### **Datenschutzerklärung für Stellenausschreibungen**

Mit der Übersendung Ihrer Bewerbungsunterlagen geben Sie uns Ihre Einwilligung, Ihre von Ihnen übersendeten personenbezogenen Daten zum Zwecke der Durchführung des Bewerbungsverfahrens zu verarbeiten (vgl. Artikel 6 DSGVO; siehe auch § 32 BDSG). Verantwortlicher im Sinne der DSGVO ist

Herr Michael Kirjanov, SETES GmbH, Altenkesseler Straße 17 / D2, 66115 Saarbrücken

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter [datenschutz@setes.de](mailto:datenschutz@setes.de)

Sie brauchen uns nur diejenigen Daten zu übermitteln, die wir für die Bearbeitung Ihrer Bewerbung brauchen. Wir benötigen außerdem Ihre Kontaktdaten, um mit Ihnen in Kontakt treten zu können. Ihre Daten werden dabei nur an diejenigen Personen weitergegeben, die unmittelbar mit der Stellenausschreibung befasst sind, namentlich die Geschäftsführung, die Personalabteilung, die Abteilung, in der die freie Stelle besteht, der Betriebsrat, die Gleichstellungsbeauftragte und eventuell die Schwerbehindertenvertretung. Eine Weitergabe Ihrer persönlichen Bewerbungsdaten an andere Verwaltungen erfolgt nicht ohne vorherige, ausdrückliche Einwilligung Ihrerseits. Eine darüberhinausgehende Nutzung oder Weitergabe Ihrer Bewerbungsdaten an Dritte erfolgt nicht.

Ihre Einwilligung in die Verarbeitung Ihrer Daten durch die SETES GmbH können Sie jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen (Artikel 7 Abs. 3 DSGVO). Des Weiteren haben Sie ein Recht auf unentgeltliche Auskunft über Ihre gespeicherten Daten (Artikel 15 DSGVO), gegebenenfalls ein Recht auf Berichtigung (Artikel 16 DSGVO), Sperrung (Artikel 17 DSGVO) oder Löschung (Artikel 18 DSGVO). Sechs Monate nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens werden Ihre Unterlagen vernichtet bzw. Ihre elektronisch übermittelten Daten gelöscht (vgl. § 15 Abs. 4 AGG), es sei denn, sie werden zum Zwecke der Anstellung weiterhin benötigt. Sollten wir Ihnen keine aktuell zu besetzende Stelle anbieten können, jedoch aufgrund Ihres Profils der Ansicht sein, dass Ihre Bewerbung eventuell für zukünftige Stellenangebote interessant sein könnte, werden wir Ihre persönlichen Bewerbungsdaten zwölf Monate lang speichern, sofern Sie einer solchen Speicherung und Nutzung ausdrücklich zustimmen.

**Sie können gemäß Artikel 21 DSGVO in den dort genannten Fällen Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer Daten erheben. Ihre Bewerbung können Sie natürlich jederzeit zurückziehen. Bitte senden Sie uns Ihr Verlangen per E-Mail:**

[bewerbung@setes.de](mailto:bewerbung@setes.de)

## **ENGLISH**

### **Please note our information on data protection and Application process**

### **Privacy policy for job postings**

By sending us your application documents, you give us your consent to process the personal data you send us for the purpose of carrying out the application procedure (see Article 6 DSGVO; see also Section 32 BDSG). The person responsible within the meaning of the DSGVO is

Mr. Michael Kirjanov, SETES GmbH, Altenkesseler Straße 17 / D2, 66115 Saarbrücken, Germany

You can reach our data protection officer at [datenschutz@setes.de](mailto:datenschutz@setes.de)

You only need to provide us with the data we need to process your application. We also need your contact details in order to get in touch with you. In this context, your data will only be passed on to those persons who are directly involved with the job advertisement, namely the management, the HR department, the department in which the vacancy exists, the works council, the equal opportunity representative and possibly the representative for severely disabled persons. Your personal application data will not be passed on to other administrations without your prior express consent. Your application data will not be used or passed on to third parties beyond this.

You can revoke your consent to the processing of your data by SETES GmbH at any time with effect for the future (Article 7 (3) DSGVO). Furthermore, you have a right to free information about your stored data (Article 15 DSGVO), if necessary a right to correction (Article 16 DSGVO), blocking (Article 17 DSGVO) or deletion (Article 18 DSGVO). Six months after completion of the application process, your documents will be destroyed or your electronically transmitted data deleted (cf. Section 15 (4) AGG), unless they are still required for the purpose of employment. If we are unable to offer you a current vacancy, but believe on the basis of your profile that your application may be of interest for future vacancies, we will store your personal application data for twelve months, provided you expressly consent to such storage and use.

**You may object to the processing of your data in accordance with Article 21 DSGVO in the cases specified therein. You can of course withdraw your application at any time. Please send us your request by e-mail:**

[bewerbung@setes.de](mailto:bewerbung@setes.de)